

2020年4月30日

保護者のみなさま
生徒のみなさん

桃山学院中学校高等学校
校長 岡田 賢三

休校措置の延長など（5月7日(木)以降の措置）について

新型コロナ禍により心身ともに職場やご家庭でも大変お疲れのことと存じ上げます。

本校におきましてもできる限りの対応をしつつ、生徒のみなさんに安心して学習していただけるよう工夫しながら教育活動を進めていきたいと存じます。

大阪府からの要請により本校も5月10日(日)まで休校措置を延長することにいたしました。新入生のみなさんの入学式は5月9日(土)10:00より動画の配信で行います。学校長の式辞・入学許可、チャプレンによるお祈りなど簡素なものになりますがご参加いただければ幸いです。11日(月)からは当面の間インターネットを利用した授業を各学年・各コースで配信することになります。詳細な学習予定につきましては、学年より保護者メールとクラスルームで配信いたしますのでご確認ください。

先日実施させていただいたインターネット環境の調査の結果をもとに、インターネットの通信が不十分なお家庭には担任よりお電話を差し上げます。校内での教材のダウンロードや校内施設での視聴などの相談をさせていただくこととなりますが、各ご家庭でできるだけインターネットの環境を整えていただければありがたく存じます。ご迷惑、ご不便をおかけして申し訳ありませんが、ご協力くださいますようお願い申し上げます。また、5月7日(木)を目途に生徒のみなさんにはグーグルクラスルームを通じてSOSシートを配信します。悩んでいることや困っていることなどがありましたら、そちらに回答してください。

最後に、高校3年生のみなさんはクラブ活動などで集大成の年にも関わらず、インターハイの中止などで悔しく空虚な思いをしている人も多数いることでしょう。みなさんの無念を思うと本当に心が痛みます。「それでも前向きにがんばろう」と軽々しく声をかけるのも憚られるほどです。しかし、君たちの辛い思いが多く命を救うことになるのも事実です。どうか辛抱してください。そして君たちがその思いを何とか乗り越え、次の目標に向かって進みだすのを切に願っています。

保護者のみなさま、生徒のみなさん、しばらくこのような状態がつづくように思いますが、心身ともにお健やかであられることを末尾ながら心よりお祈りいたします。